

PAPÁ DE NIÑA DESAPARECIDA CAMINÓ HASTA CARTAGO

# 38 KILÓMETROS DE SÚPLICA



La caminata duró más de seis horas hasta la basílica. CALDERÓN



El papá le pidió a La Negrita que le ayude a encontrar a Yerelyn. CALDERÓN



Varios desconocidos lo abrazaron para apoyarlo. CALDERÓN

**Cartago**

Provincia: Cartago  
Población: 14.917 hab.  
Extensión: 2,99 Km<sup>2</sup>

**SILVIA COTO / JORGE CALDERÓN**  
Corresponsal

Los kilómetros que durante nueve días caminó don Jorge Guzmán tratando de encontrar a su hijita Yerelyn, de 6 años, no lo doblaron este domingo para que se fuera de romería a pedirle ayuda a La Negrita.

A las 5:30 a. m. don Jorge salió cargado de fe y esperanza de su casa, ubicada en Santa Rosa de Santo Domingo de Heredia, rumbo a Cartago. En las manos llevaba la foto de sus tres hijos y una bolsa con una merienda.

Aunque varias personas se ofrecieron para acompañarlo, él les pidió que se quedaran buscando a la niña, que desapareció el 11 de julio cuando salió con un primo de 24 años a la pulpería y no regresó.

El hombre está descontando prisión preventiva.

Quienes no lo dejaron solo durante los 38 kilómetros que caminó

don Jorge fueron su hermana Katia Guzmán y un vecino identificado como Michael.

"Durante el camino le venía pidiendo a la Virgencita que me ayude a encontrarla. Ella es madre y yo sé que va interceder por mí. Es una angustia terrible la que estoy viviendo", dijo don Jorge.

"Ella va a aflojar esos corazones de piedra que no dicen dónde está Yerelyn ni tampoco nos la devuelven", añadió el papá.

A las 12:05 de la tarde don Jorge llegó a la entrada principal de la basílica de los Ángeles y junto a otros fieles que también adelantaron la romería, ingresó de rodillas hasta el altar. Allí, con las manos juntas, cubrió la foto de sus chiquitos. Al llegar rezó por un largo rato ante la imagen de la Virgen.

"Sé que ella escuchó mis súplicas y que como siempre no nos va a abandonar. Al entrar a la iglesia me sentí muy fuerte para pedirle ayuda y me voy tranquilo", dijo.

Algunas personas que estaban en las afueras de la iglesia lo reconocieron cuando estaba en la fila de la pileta de agua bendita con una botellita de plástico que compró para llenarla y llevarla a su casa. Esos desconocidos aprovecharon

para decirle palabras de aliento; incluso, un oficial de seguridad privada sin mediar palabra con él, simplemente lo abrazó y luego le dijo que todo iba a salir bien, que su hijita iba a aparecer.

Don Jorge aprovechó que había varios padres con sus chiquitos para decirles lo importante que es no perderlos de vista ni un segundo.

"Yo no quiero que nada pase por lo que nosotros estamos viviendo, la vida se nos detuvo y por momentos no sé qué más hacer. Quiérame mi princesa de vuelta", dijo.

**Sin descanso.** Guzmán regresó en bus a la casa cargado de fe. Y sin descansar prácticamente nada de la troleada que se pegó, salió a buscar a su hija durante toda la tarde.

En el barrio San Martín de Santa Rosa de Santo Domingo de Heredia, la Policía mantiene la búsqueda y el patrullaje para tratar de dar con la chiquitina.

La Fuerza Pública descarta suspender las labores de rastreo.

Los oficiales esperan que los retenes en las distintas carreteras del país permitan obtener algún resultado.

Este domingo, en la casa de la menor no había nadie; la mamá había salido a buscar a su bebé de seis años con varios allegados.



La Policía sigue con los retenes en todo el país. COMESABP

## Desaparecida



**YERELYN GUZMÁN**  
6 años, vecina de San Martín de Santa Rosa de Santo Domingo de Heredia.

## CREO QUE...



**ALEXIS GUERRERO**  
VECINO

"Él vino a pedir por su hijita y la Virgencita lo va a ayudar, solo tiene que tener mucha fe y todo saldrá bien".

WILFREDO GONZÁLEZ